

各高速道路会社では車両制限令に基づいて軸重違反の取り締まりを強化しているが、一部の運送会社では軸重違反などが重なり、大口・多頻度割引停止を恐れて、加入している共同購入からの脱退などが発生し、割引が得られず、高速公路通行に迷惑する運送会社も存在しているようだ。

特車通行許可申請 審査期間長く… 乗換え「間に合わず」

は、特車通行許可が必要なのは認識している。しかし、古い車両を処分して、新たな車両を登録し特車通行許可を申請しても、すぐには認められず、約3か月程度要する。ドライバーを休ませる訳にもいかず、乗納車後すぐに運行させていた。これにより、海コン輸送の際、自動軸重取締機で軸重違反となつた。道路会社に必要書類を持参して海コン輸送であることを説明し、軸重違反によるのは国際コンテナ輸送であることから理解を得たが、特通行許可証の説明が来ず、違反が確認され、今までに何度も通行許可違反などで違反点数を加算されて「さりに同会長は、「トクタなどは新車価格

が約200万円アッ
タ一当たり約20円の
円の値上げ、さらに
料価格も4か月でリ
上げ、人件費も人材
足から高騰。全てに
いて経費が上昇して
る中で、海コン輸送
運賃は、いまだに昭
古川会長は、この
状を開けるため「
車の通行許可証にて
ては、新車の場合は
ては、新車の場合は
乗り換え車両と運行
乗用車と通行証が有効に
ら、既存の通行許可
を新たに乗り換えて
て通行証が有効に
使えるような簡素
化を行うなどして
もらわない」と、わ
れわれトレーラーな
どを運行させる運
送会社ならびにド
ライバーは、經營
や生活が成り立た
ない。阪神港海上
コンテナ協会会長
で大ト協海コン部

「通行証」の不規則な運送が、東大阪市までの海コン輸送もトライを用いても2万円に満たないという。こんな状況下で、新車の車両が納車されても特車通行許可が認められないため、例えゼ

「新車の通行証」簡素化を

58年のタリフを用いており、大阪市南港から東大阪市までの海コン輸送もトレーラを用いても2万円に満たないという。

こんな状況下で、新車の車両が納車されても特車通行許可が認められないため、例えば

50台の乗り換えを行つた場合、年間で約500万円もの赤字に陥ることになる。経費増加で苦しむ中で、新車の特車通行許可が認められないままで数か月も運行できなければ運送会社は成り立たないと指摘した。

50台の乗り換えを行つた場合、年間で約50万円もの赤字に陥ることになる。経費増加で苦しむ中で、新車の特車通行許可が認められないまま数か月も運行できなければ運送会社は成り立たないと指摘した。

簡素化を

トレーラーを運行させる運送会社にとっては死活問題。たちに業界全体で活動して違反点数加算を廃止すべきである」と強く求めていた。

高速道路の通行に関する問題

しては業界でも常に話題となり、協会をはじめ各団体でも車限令での違反点数加算での大口・多頻度割引停止に関して活動している。ドライバーの労働時間短縮にもつながるため、国や行政が運送会社やドライバーの環境を考えていく必要があるようだ。(佐藤弘行)